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CONHEÇA UM POUCO MAIS DE FLAVIO FARIA
FUNDADDOR DO ERCC
Flavio Faria, nascido em 13 de dezembro de 1960
na cidade de Santos-SP, é o segundo de três filhos
do casal Fernando Faria e Sonia Paronetto Faria.
Sua formação acadêmica iniciou-se na “Escolinha
da Tia Augusta” com aproximadamente cinco anos
de idade. Posteriormente, no “Parque Municipal
Martin Afonso”
, onde ele e seus vizinhos, todos na
mesma faixa-etária não se adaptaram,
principalmente pelos lanches de qualidade
duvidosa aos quais eram obrigados a fazer.
Aos sete anos, é matriculado no Colégio Marista
de Santos, onde permanece até o terceiro ano
colegial
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Submete-se em 1979, ao processo seletivo para o
Núcleo de Preparação de Oficiais da Reserva (NPOR)
da
Infantaria do Exército, onde se escolhem trinta dentre
mais de dois mil candidatos.
Forma-se Aspirante a Oficial de Infantaria do Exército
Brasileiro; submete-se ao estágio probatório e é
promovido a 2º Tenente da Reserva em 26 de
dezembro
de 1980.
Aprovado em 1979 no exame vestibular para o curso
de
Engenharia Civil na Universidade de Taubaté-SP.
Percebe grande influência, no seu desempenho
escolar, dos estados emocionais advindos dos
processos de relacionamentos pessoais; a ponto de
convencê-lo a mudar de carreira. Estamos aí no
primeiro qüinqüênio dos anos 80 e o mesmo entra
no mercado mobiliário ( Bolsa de Valores) por
influência de seu primo e também do tio; obtendo
significativo sucesso.
Em dado momento, diversificando seus ganhos,
entra para o comércio. Analisou cuidadosamente
qual ramo lhe proporcionaria o melhor retorno
financeiro, facilidade na gestão e ainda, estivesse
dentro da legalidade. Optou por adquirir uma Casa
de Café Expresso. Junto com um colega de infância e
também companheiro de Engenharia; adquiriram a
primeira casa, chamada “ Café Society”



Um ano após, adquiriram uma segunda Casa; foi onde
o mesmo percebeu que era solicitado sempre pelos
freqüentadores, pedindo-lhe conselhos, aos quais não
sabia como proceder... O questionamento sobre a
vida e o viver, advindo do espiritismo, budismo,
ocultismo e mesmo do racionalismo cristão,
colocavam-no a se questionar do porquê estar aqui!
Apenas para adquirir mercadorias e revendê-las com
lucro? Especular na Bolsa de Valores? Haveria de
achar algo mais útil, com maior retorno espiritual.
Foi quando começou a cogitar a possibilidade de fazer
Psicologia.
Fez curso pré-vestibular no regime intensivo, para
recordar conhecimentos escolares e treinar o convívio
harmônico com os futuros colegas de classe bem mais
jovens.
Passou no vestibular para Psicologia na Universidade
Católica de Santos e ao dar por si, terminava o
mesmo.
É especialista em Terapia Regressiva Vivencial Peres,
pelo INTVP. Também especialista em Neurolingüística
pela UNAERP, é practittioner e Máster-Practittioner
em Programação Neurolingüística, pelo Instituto
Holon-SP. Membro da Sociedade Brasileira de
Psicologia Transpessoal. Especialista em Gestão
Integrada do Trânsito. Aluno do curso de pós-
graduação Lato-sensu em Neuropsicologia na Escola
Paulista de Medicina



Exerce atualmente a função de Psicólogo Perito
Examinador de Trânsito, há mais de vinte anos;
credenciado em São Vicente-SP. Presta consultoria na
execução de laudos técnicos de Psicologia, em
processos
de seleção, professor universitário nos cursos de pós-
graduação em Psicopedagogia Institucional e
Psicopedagogia Clínica, Gestão Escolar I e II. É
também
psicólogo clínico, dentro da abordagem Transpessoal.
Casado com a Sra. Gilmara Berndt Faria, dois casais
de
filhos, residindo em Guarujá-SP.
Atualmente está como dirigente do Grupo
Espiritualismo
Racional e Científico Cristão. Cristão, em Santos-SP



CONHEÇA UM POUCO MAIS DE MÁRCIA MARIA
TEIXEIRA FUNDADORA E MEDIUM DO ERCC

Eu, Márcia Maria Teixeira, nasci na cidade de
Petrópolis-
RJ, onde me orgulho de sentir o ar e a brisa
inigualável
onde a família imperial marcou presença. Lutei,
estudei e
trabalhei em vários setores, como fábricas,
escritórios,
fui comerciante, comerciária e até dei passos como
atriz,
mas optei em me dedicar à mediunidade com o
reconhecimento do meu currículo espiritual.
Sempre com meu aprendizado voltado para a
espiritualidade, nascida de família tradicional na
cidade
de Petrópolis, percorri todas as vertentes religiosas
e
filosóficas, chegando hoje como cofundadora do
Espiritualismo Racional e Científico Cristão (ERCC



Minha mediunidade sempre foi motivo de grandes
lutas, tanto moral como material, até que me descobri
como instrumento fidedigno ao Astral Superior. Sou
mãe de três filhos, tia e madrinha de dois sobrinhos
maravilhosos, tenho orgulho em ter me tornado o que
sou hoje, apesar dos tropeços.
Conheci, em muitas cidades do Brasil em que morei,
culturas que vieram se somar ao meu caminhar de
descobertas da espiritualidade. Entre indas e vindas,
fui
aprimorando o trabalho mediúnico com renúncia,
dedicação e principalmente amor. Pois o trabalho
mediúnico é por si só um trabalho de amor ao
próximo.
Minha educação espiritual se deu com mais facilidade
por reconhecer que em todas as vertentes existem
médiuns nas formas mais variadas, e que todas as
religiões levam diretamente, depois de várias
encarnações, ao entendimento que hoje passo para
aqueles que se interessam pelos trabalhos
mediúnicos.
Muito me orgulho de, ao lado de Flávio Faria e
componentes do ERCC, ter fundado o pioneirismo e a
inovação da espiritualidade digita



CONHEÇA UM POUCO MAIS DE OTAVIO DE
SOUZA COFUNDADOR E MEDIUM DO ERCC
Meu nome é Otavio de Souza, sou
Gestor de Recursos Humanos apartir da
adolescência comecei a aprofundar na,
espiritualidade,neste caminhoaprendo e
aplico os princípios Cristãos, através da
espiritualidade.
Atualmente faço parte do Espiritualismo
Racional Científico Cristão, onde
desenvolvi a mediunidade e atuo como
instrumento mediúnico
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O que sabemos é uma gota; o que
ignoramos é um oceano". – Isaac

Newton.



 MENSAGEM DE MADRE TERESA DE CALCUTÁ RECEBIDA
EM REUNIÃO DE 29/06/2024.
 
 
 A humanidade esta precisando de religiosidade, por
isso orientamos esta doutrina espiritualista racional e
científica cristã pois é uma doutrina que abraça a
ciência, religião, filosofia, ética e a moral, pois o planeta
está passando da condição fluídica de provas e
expiações para regeneração, como aqui já foi dito.
 
 Os seres humanos precisam de auxilio para mudar a
energia do planeta Terra. Muitos milhares de
desencarnes estão acontecendo, (conforme a
Organização Mundial de Saúde, mais decento e
sessenta il desencarnes por dia) e muitos ficam aqui e
não conseguem ir aos seus mundos de origem; ficam
aqui sofrendo e fazendo sofrer os encarnados, com
isso, se divertem com os seres que não têm
religiosidade, que vivem dispersos, apegados à
materialidade, quanto aos demais, peço que fiquem
atentos pois a vibração do planeta está muito densa.
 
 Muitas investidas ainda serão feitas contra nós, por
isso, estejamos preparados, com muita elevação de
pensamentos, auxíliando nossos irmãos da melhor
maneira possível, realizando essas reuniões
diariamente, pois o plano espiritual está conosco, não
nos deixemos abater, fiquem fortes pois só assim
conseguiremos mudar a vibração do nosso planeta-
escola Terra.
 
 Com essa orientação, deixo o meu abraço fraternal,
Sonia Faria que encerra esta reunião.



Não tenho nenhum talento especial.
Apenas sou apaixonadamente curioso". –

Albert Einstein.



 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA VESPERTINA DE 02/06/2024.

 
 Dando início às novas diretrizes orientadas pela
pleiade do Astral Superior, vamos dando mais
segurança às reuniões, com o planejamento
estratégico superior, com instrumentos mediúnicos
mais aptos às incurssões e os seus apoiadores mais
preparados para o enfrentamento a segurança do
bastão, vamos burilando e aparando as arestas para
que os ajustes possam ser feitos.
 
 Experiências passarão os médiuns e assim, maior e
maior segurança vamos dando a esta técnologia tão
avançada.
 
 Sabemos das responsabilidades, principalmente do
dirigente, que em comum acordo, unido com os
instrumentos mediúnicos, com certeza, tudo sairá
como deve ser feito. 
  
 A responsabilidade é de todos, uma
responsabilidade satisfatória, pois com todos
cumprindo suas missões já estabelecidas em mundos
astrais superiores.
 



 É ter tranquilidade e ir trabalhando os novos
acontecimentos de forma amena, segura e com
confiança na pleiade do Astral Superior.
 
 Estamos apoiando a todos, estamos ao lado de todos,
pois o nosso interesse é de que tudo corra à contento
e essa semente germine de forma segura e com toda a
plenitude do conhecimento.
 
 Tenham coragem, tenham força e confiança na
pleiade do Astral Superior que estaremos
direcionando e ajudando para cada vez as reuniões
estarem mais seguras, porque pela frequência sutil é
preciso que todos estejam cada vez mais bem
preparados para ensinar aqueles que necessitam da
continuidade dessa vanguarda, esse pioneirismo da
espiritualidade superior.
 
 Deixo a todos a minha satisfação espiritual e encerro
esta reunião, Sonia Faria.



Seja menos curioso sobre as
pessoas e mais curioso sobre as

ideias. – Marie Curie".



 MENSAGEM DE MARIA COTTAS RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DIURNA DE 03/06/2024.
 
 
 Sabemos da sinceridade de todos que se encontram
integrados neste grupo, mesmo que conseguissem
ampliar um pouco a visão astral, mesmo assim, não se
sentiriam vaidosos com o andamento desses trabalhos
luminosos porque, desde o início, pegaram um
trabalho intuitivo dos mundos astrais superiores com
muito amor, com determinação e com a confiança na
luz astral superior. 
  
 Por isso é que todos os dias, em todos os trabalhos, há
uma classificação astral luminosa devido ao
comportamento dos indivíduos que aqui se encontram
reunidos, com objetivo de levar o bem espiritual e a
luminosidade para toda a humanidade.
 
 Os cantos do planeta que se encontravam obscuros, já
estão sendo iluminados com a execussão destes
trabalhos, integrados pelos mundos astrais superiores.
Todos os dias, um passo luminoso é dado, seguindo
aos mundos astrais, onde conseguem trazer a luz do
esclarecimento e a esperança para todos aqueles que
sofrem e que se encontram ainda na escuridão, pois
não sabem ajudar a si mesmos, dependem ainda
destes brilhantes trabalhos.



 Sabemos que a coragem é férrea e este grupo está
com os olhos espirituais direcionados aos
compromissos que assumiram desde o início. 
  
 Quando abriram estes trabalhos, sentimos vossa
motivação astral, é por isso que os passos luminosos
estão sendo dados com muito amor e fraternidade
para ajudar a humanidade no seu engrandecimento
espiritual porque, caros amigos e companheiros, o
planeta Terra está com uma escuridão elevada e
sabemos que este grupo se encontra integrado com o
objetivo de fazer o bem sem olhar a quem.
 
 Continuamos firmes e corajosos nessa grande missão
que foi escolhida pela pleiade do Astral Superior.
 
 Desde há muito, o Astral Superior procurava uma
mameira de trabalhar, com objetivo luminoso de
ajudar e levar o esclarecimento a todos aqueles que
necessitam, por isso nós todos unidos e com
pensamentos elevados para receberem orientações
dos mundos astrais, vamos caminhando e levando a
frente essa missão.
   Todos estão sendo iluminados pela pleiade do Astral
Superior, todos juntos nos compromissos superiores
pois se conseguissem visualizar para além da
atmosfera fluídica da Terra e pudessem alcançar os
espíritos de mais alta evolução, poderiam ver a luz que
está cada vez mais a cintilar durante estes trabalhos
para que o propósito que abraçaram seja cada vez
mais valoroso , luminoso no cumprimento desta
grande missão que tomaram nos mundos astrais
superiores.



 Sempre firmes caros companheiros, pois estamos
todos juntos e a coragem não irá faltar em nenhum
elemento deste grupo. Estãos sendo trabalhados pela
luz astral superior; estamos com todos aqueles que
querem seguir no caminho do bem, do esclarecimento
espiritual e trazer esta luz astral a este mundo obscuro
que muito precisa.
 
 Deixo a todos este grande envolvimento, Maria Cottas
que ,por Sonia Faria, encerra esta reunião.



Você se lembra quem você era antes do
mundo te dizer quem você deveria ser?

– Charles Bukowski.



 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 03/06/2024.
 
 Meus caros amigos, trabalhadores terrenos da
espiritualidade racional e científica cristã, estamos no
caminho da fixação definitiva do espiritualismo racional
e científico. 
  
 Tivemos a primeira etapa que foi a de intuições;
rejeitadas em outras instituições mas acolhidas por
mentes abertas e com a capacidade de raciocínio
avançadas. 
  
 Aconteceu, então, a primeira reunião que, na
contagem terrena, já se fará um ano e os ajustes estão
sendo feitos para que tudo ocorra da melhor forma
possível.
 
 Tivemos um presidente astral que ordenou toda a
frequência na qual iríamos trabalhar e estamos
trabalhando, a frequência alfa.
  
 A capacidade mental dos nossos trabalhadores
terrenos já alcançou o equilíbrio necessário para que
essas reuniões possam ser direcionadas e nós,
espíritos que trabalhamos, juntamente com todos,
possamos nos comiunicar com mais facilidade, mais
próximos dos instrumentos mediúnicos e assim,
colocando a ordem necessária para o caminhar seguro
dessas reuniões.
 



 Tivemos várias etapas que foram, paulatinamente
inseridas e adaptadas para este pioneirismo e
continuamos trabalhando, continuamos ajustando as
arestas, as eventuais falhas, para que tudo corra com
a devida segurança como vêm ocorrendo até agora.
 
 Fundamentamos e estão sendo colocados em obras,
que serão de grande importância para a humanidade,
todos sabem, todos têm consciência que receberão
críticas mas isso é tudo natural pois as inovações são
grandiosas, as inovações são muito grandiosas para as
mentes que não raciocinam mas aqueles que sabem
raciocinar e que entendem os benefícios desta
ferramenta magnífica que é a internet.
 
 Seguiremos mostrando os caminhos, paulatinamente,
no tempo certo, para que todos se ajustem com essa
nova ferramenta, como disse anteriormente, tivemos
várias etapas. 
  
 Agora, as etapas compreendem a adaptação das
formadoras de corrente que darão um
direcionamento mais preciso, de acordo com a
vibração e com a capacidade do médium no momento
pois estão vivendo num ambiente de grande
densidade. 
  
 Com muita disciplina, com toda a dedicação e o amor
que sabemos que todos aqui têm, haverão dias em
que terão uma vibração mais forte, terão influências
mais avassaladoras ou vibrações mais elevadas, é
assim que funciona, na oscilação das vibrações do
planeta-escola Terra.



 Tiveram todo o apoio da pleiade do astral superior em
júbilo com as vibrações recebidas. Tiveram, também,
apoio de grandes mentes que trabalharam para a
evolução da humanidade no planeta-escola Terra,
portanto, meus amigos, estivemos no caminho da
germinação e estaremos agora, nos expandindo
através dessa ferramenta.
  
 Com a força espiritual de cada um, chegaremos onde
é preciso, olhando para frente e ajudando aqueles que
necessitam, trazendo o amor para aqueles que
precisam e em todas as situações de outras
instituições, como já disseram vários outros espíritos
aqui trabalhando, juntamente com vós, estaremos
alicerçando aquelas fundações que estão corroídas
pela manipulação e materialidade.
 
 Vamos em frente meus amigos, vibrando e passando
os esclarecimentos para a humanidade que tanto
necessita. 
 
 Com essa orientação, deixo o meu abraço fraternal e
encerro esta reunião, Sonia Faria.



A expectativa é a raiz de todo
sofrimento. - William Shakespeare.



 MENSAGEM DE SONIA FARIA, RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA MATUTINA DE 04/06/2024.

 
 Meus amigos , minhas amigas, serei breve. Estamos
aqui em evolução constante mas, durante essas fases,
ou seja, as que nós passamos até chegar no grau que
estamos hoje, carregamos dentro de nós sentimentos
que, podemos exemplificar, como sendo um
animalzinho adormecido dentro de nós, que podemos
chamar de ego, egoísmo ou orgulho. 
  
 Por isso, meus amigos, minhas amigas, fiquem
atentos quando despertarem estes animaizinhos, com
o afloramento de sentimentos egoístas... que todos se
vigiem, não os despertem pois quando estes
sentimentos são libertados, podem destruir muitas
relações, de casais, amizades e demais tipos de
relacionamento; por isso, estejam atentos.
 
 Nós que estamos aqui neste grupo, temos o
conhecimento de que, ao despertar estes chamados
“animaizinhos”, devemos elevar nossos pensamentos
ao Astral Superior para conseguirmos dominá-los,
para que êles não atrapalhem nossas vidas.



 Para as pessoas que não estão aqui presentes, que
não possuem este conhecimento sobre a
espiritualidade, da força, de conter seus sentimentos
quando estão com raiva, com ira, sentimentos estes
que alguns não conseguem dominá-los, ao
perceberem estes sentimentos, pensem e ajam. 
  
 Não os cultivem, ajam para depois pensar nos efeitos
desastrosos... a ordem é SENTIR, PENSAR E AGIR, por
isso, meus amigos e amigas, peço que compartilhem
para o maior número possível de pessoas essa
mensagem, para que muitos possam vir a ter este
roteiro e poderem dominar estes animaizinhos que
todos carregam consigo, repletos de sentimentos
ruins, de energias negativas. Proferir mentalmente
tres vezes a nossa mentalização 2 ajuda muito.
 
 Deixo-vos aqui, este esclarecimento e essa orientação,
Sonia Faria que encerra esta reunião.
 



Não é a morte que um homem deve temer,
mas ele deve temer nunca começar a viver. -

Marco Aurélio.



 MENSAGEM DE BEZERRA DE MENEZES RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 04/06/2024.
 
 Meus irmãos, primeiro quero parabenizar a todos que
estão nesta reunião... que força de vontade, quanta
mentalização. Eu em vida física, também tive que me
esforçar muito para trabalhar neste planeta. Nada
ficará em vão, todos terão seus merecimentos; vou
procurar ser breve.
 
 Quando aqui estive em vida física, trabalhei muito
pela humanidade, trabalhei pelos carentes, servi
muito, hoje aqui estou e continuo servindo muito. Eu
venho para passar para todos aqueles que trabalham
o que pode e irá acontecer na mudança do planeta
Terra.
 
 O planeta está passando por uma transição, uma
transição muito importante, desde ao eixo ao campo
vibracional e com isso trará muitas alterações e venho,
em particular, comentar as mudanças para o corpo
humano, meus irmãos, prestem atenção.
 
 “Quando sentirem problemas físicos, mentalizem e
elevem seus pensamentos” porque diante dessa
transição, as vibrações irão mudar, o corpo irá
responder com problemas que poderão ser de ordem
gastro-intestinais, auditivos e com problemas
espirituais. Muitos problemas de ordem mental irão
surgir e é por isso, meus amigos, que estou aqui.
Quero alertá-los para elevarem seus pensamentos,
continuarem firmes nos trabalhos e não
desanimarem.
 



 Nessa seleção que haverá, acontecerão muitos
desencarnes, alguns coletivos, mas não temam,
continuem nos seus trabalhos, a estudar, a manter
uma adequada higiene, tanto física como mental,
alimentarem-se adequadamente, praticarem
exercícios físicos e pensamentos elevados. Tudo irá
passar mas passar para uma vibração muito melhor.
 
 Meus amigos, repetindo, elevem seus pensamentos.
 
 Observei nesta reunião, a dificuldade dos
trabalhadores em passar a sua mensagem mas não
desanimaram, continuaram com pesamento firme e
seguiram adiante; assim devem se manter todos
diante do que irá acontecer na mudança vibracional
da Terra, confiem no trabalho, confiem na
espiritualidade.
 
 Com esta mensagem, eu deixo o meu abraço
fraternal a todos os trabalhadores, a toda pessoa que
eleva seu pensamento, a todo o mundo.
  
 Agradeço novamente ter tido a oportunidade de me
manifestar nesta corrente, encerra Bezerra de
Menezes por determinação de Sonia Faria.



 MENSAGENS DE SONIA FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DIURNA DE 05/06/2024.
 
 Caros trabalhadores terrenos que nos ajudam
nesse esclarecimento da humanidade em geral,
acolhidos foram os espíritos que hoje observaram e
assim serão por muitos e muitos anos, pois
estabelecida que foi a corrente fluídica alfa, estamos
agora com a segurança precisa para que os
trabalhos ocorram.
  
 Com os formadores da corrente, com os médiuns
mais preparados, estudando e entendendo a
mediunidade nesta frequência, estamos chegando
ao ápice do Espiritualismo Racional e Científico
Cristão para o século 21.
 
 Meus amigos, as diretrizes foram acolhidas, as
intuições recebidas, colocadas todas em prática e
continuarão como orientamos em doutrinações
anteriores.
  
 Com a segurança ora alcançada, com a corrente
fluídica altamente equilibrada e fortalecida pelos
pensamentos elevados, estarão aptos a dar
continuidade ao legado do grande mestre. Assim
procedendo, estaremos nos quatro cantos do
planeta-escola Terra.



 As novas diretrizes a seguir são; simultaneamete
trabalharemos com 2 ou no máximo 3 REUNIÕES
PÚBLICAS, onde os reflexos serão mais amenos,
tranquilos, para que a população possa compreender
o que é a vida fora da matéria e como proceder na
vida ligados a um corpo físico. Devagar,
paulatinamente iremos implantando aquilo que nos
foi legado pelo grande mestre no Espirithismo
Racional e Scientífico (Christão) no início do século
passado.
 
 Tenham calma que chegarão as intuições necessárias
para este aprimoramento das nossas reuniões. 
  
 Com essa orientação, deixo a minha satisfação e o
meu abraço fraternal, Sonia Faria.



Nenhum preço é alto demais para pagar
pelo privilégio de possuir a si mesmo. –

Friedrich Nietzsche.



 MENSAGEM DE LUIZ DE MATTOS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 05/06/2024.

 
 Meus amigos, meus caros amigos, encontraram a
verdade, encontraram a força espiritual, encontraram
e reencontraram com o resgate do Espirithismo
Racional e Scientífico Christão. 
  
 Superaram as dificuldades, que não foram fáceis,
superaram e encontraram a força que necessitavam,
os ataques foram grandiosos, principalmente em
relação aos principais fundadores, manipularam a
realidade, calaram a bôca dos nossos médiuns mas
aqueles que tiveram a coragem e seguiram as suas
convicções no cumprimento do dever, alcançaram o
que de fato é o Espiritualismo Racional.
 
 Puderam observar no decorrer da fundação do
Espiritualismo Racional e Científico Cristão para o
século 21, cumpriram todas as etapas que foram
estabelecidas pelo Astral Superior de forma plena,
com os imprevistos naturais daqueles que vivem no
planeta-escola Terra em evolução.



 Foram, pouco a pouco, retirando os egos, os
falsificadores, aqueles que não se reconheciam como
um instrumento do Astral Superior verdadeiro. Um a
um foram reconhecidos e eliminados, porque
precisamos de espíritos fortes e convictos na
espiritualidade, aquela que precisa ser colocada de
fato neste planeta, com o apoio total da pleiade do
Astral Superior e de espíritos desbravadores, que
estão aptos a trabalhar pela humanidade com força,
coragem com muito, muito amor pela humanidade,
esclarecendo-a do forma clara e objetiva, para que se
conduzam como seres humanos dignos de terem o
privilégio de estarem encarnados em um corpo físico
para produzirem a sua evolução.
  
 Meus amigos, estaremos prontos para levar a
espiritualidade verdadeira a este planeta-escola,
nessa mudança grandiosa, nessa frequência
trabalhada por espíritos preparados, como tiveram
anteriormente o antigo presidente astral deste grupo,
que estabilizou esta corrente, que foi equilibrada,
através do estudo e dedicação de todos que aqui hoje
trabalham.



 Não foi fácil para nossos instrumentos mediúnicos
trazerem a minha palavra novamente; os médiuns
tiveram que ter a coragem redobrada e enfrentar um
batalhão de descrentes, um batalhão de
manipuladores que não deixaram a verdade ser
estabelecida, agradeço a coragem de cada um e
principalmente daqueles que reconheceram apalavra
verdadeira da espiritualidade, que foram os médiuns
trazidos a este grupo, que trouxeram a palavra de
grandes espíritos, sem temer, com a coragem de um
verdadiro racionalista.
  
 É assim que caminharemos, firmes, conduzindo a
verdadeira espiritualidade, com a força e a espada da
verdade, Luiz de Mattos abraça este grupo com toda
satisfação e encerra esta reunião.



Feliz aquele que transfere o que sabe e aprende o
que ensina. - Cora Coralina.



 MENSAGENS DE MARIA THOMAZIA RECEBIDAS EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DIURNA EM 06/06/2024.
 
 Estamos em preparação para a realização de trabalhos
para uma reunião pública, que necessita de vários
ajustes para que ocorra de forma segura. A orientação é
que os nossos instrumentos mediúnicos tenham
consciência deste dever e desta responsabilidade nesta
corrente sutil e vibracional de alta elevação onde será
distribuida para elucidação da humanidade em geral.
 
 Como sempre orientamos, serão dadas todas as
diretrizes para toda esta segurança, pois a pressão dos
incautos, que não reconhecem a mediunidade como a
forma intermediária entre os mundos de Luz e os
mundos que ainda estão na obscuridade, como a do
planeta Terra, ainda é grande.
 
 Todos aqui precisam estar plenamente tranquilos e de
comum acordo com a direção geral, é um trabalho fino
de sintonia para que esta corrente seja sempre elevada.
 
 Sabemos da pressão que exercem sobre os
instrumentos mediúnicos, tenho conhecimento pleno
disso porque fui instrumento mediúnico na implantação
da instituição em 1910. 
  
 São recomendações primorosas que precisam ser
absorvidas para a segurança de todos. É a forma mais
eficaz de trabalhamos.



 Essa pressão diminuirá pois o Astral Superior fala a
Verdade e esta, meus amigos, incomoda,
principalmente aqueles que não querem andar como
o grande mestre nos ensinou. 
  
 Para aqueles que querem elevar os seus egos e
mostrar as vaidades de um conhecimento que não
existe. A realidade do planeta-escola Terra é uma só. É
se conduzirem com entendimento, conhecimento e
coragem.
 
 Aos nossos médiuns, a força espiritual que cada um
têm, ajudará a humanidade de forma brilhante. Nós
que trabalhamos como médiuns estaremos sempre
orientando, intuindo e ajudando para que tudo corra a
contento.
 
 Deixo a todos o meu calor espiritual, o meu abraço de
satisfação pela condução dos trabalhos realizados,
Maria Thomazia.



Quanto maior a dificuldade, maior a glória
em superá-la. - Epicuro.



 MENSAGEM DE PADRE ANTONIO VIEIRA RECEBIDA EM
REUIÃO ESPIRITUALISTA DIURNA DE 06/06/2024.

 
 Todos conhecem a trajetória inicial da fundação do
Espirithismo Racional e Scientífico Christão,
trabalhados em plano astral superior, estabelecemos
uma forma de ajuda mútua aos espíritos que deixavam
os seus corpos físicos sem condições de ascenderem
aos seus mundos de Luz, principalmente os jesuítas,
que se quedavam na atmosfera fluídica da Terra,
através das suas vibrações, não condizentes com aquilo
que falavam. 
  
 Precisávamos restabelecer este trabalho e ele está
sendo estabelecido novamente com a pleiade de
espíritos altamente elevados para que esta condução e
estes trabalhos sejam fundamentados de forma
definitiva no planeta-escola Terra.
 
 Encontramos seres convictos e verdadeiramrnte
espiritualizados para que este fundamento seja o
alicerce de muitos espíritos que virão para dar
continuidade a este trabalho de grande pioneirismo. 
  
 A vanguarda da espiritualidade estabelecida é de
grande força espiritual, que nada deterá.



 Aos malediscentes, encontrarão a sua forma de redimir
os erros cometidos mas, a espiritualidade não pode
esperar. 
 
 A espiritualidade precisa avançar, é um caminho
trilhado com grandes lutas na Terra e também no astral,
pois encontramos impedimentos daqueles que não se
reconhecem como verdadeiros soldados da
espiritualidade, verdadeiros soldados do astral superior. 
  
 Por que, meus amigos, isso acontece? 
  
 Infelizmente a vaidade, o ego insuflado, a ganância
ainda inserida em seus espírito,s transformam a
espiritualidade numa corrida para ganhos materiais.
 
 A espiritualidade foi implantada com todos os recursos
necessários para se manter, mas o ser humano na sua
incompreensão e nas suas formas de pensamentos
errôneo, fomentados por espíritos quedados na
atmosfera fluídica da Terra, se deixam levar, mas o
pioneirismo dessa ferramenta que é a internet, veio
derrubar e desmistificar esses relatos, que muitos
incautos não reconheceram.
 
 Os médiuns preparados, que já vieram dos seus
mundos para este trabalho, pois tudo que vêm do astral
superior é estratégicamente planejado para que tudo
seja implantado com segurança.



 Caminhamos juntos no brilhantismo da
espiritualidade superior, aquela que fundamentará e
soerguerá casas que foram derrubadas pela
materialidade,
 
 A espiritualidade não brinca, a espiritualidade é
séria, principalmente com a humanidade que
necessita tanto do esclarecimento espiritual para não
perderem mais, tantas encarnações, para seguirem
uma trilha de evolução e alcançarem mundos
superiores e também porque avançar para outros
planetas de evolução maior.
 
 E assim caminharemos, unidos, todos os apoiadores,
mentalizadores, dirigentes e médiuns, sabedores das
suas responsabilidades e a forma de conduzir a
espiritualidade verdadeira no planeta-escola Terra.
 
 Com essa orientação deixo a minha satisfação, Padre
Antonio Vieira que por Sonia Faria encerra esta
reunião.



Não devemos permitir que alguém saia da nossa
presença sem se sentir melhor e mais feliz.

Madre Teresa de Calcutá

https://www.pensador.com/autor/madre_teresa_de_calcuta/


 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 06/06/2024.
 
 Iniciamos as reuniões de implantação do
Espiritualismo Racional e Científico Cristão. 
  
 A primeira fase, de fundação;
  
 A segunda fase, de estruturação da corrente fluídica,
um trabalho difícil e árduo de estruturar a frequência
que ora trabalhamos, a chamada frequência alfa,
sutileza e muita elevação de pensamentos; 
  
 A terceira fase com a estruturação da reunião que ora
acontece; 
  
 A quarta fase, a estruturação da segurança, com os
médiuns bem alinhados nas posições que lhes
competem, devido as situações vividas durante o dia e
a vibração do planeta; assim, podemos trabalhar,
repito, com toda a segurança.
 
 Daqui para a frente, trabalharemos com o
esclarecimento da humanidade em geral, o apoio da
pleiade foi constatado por todos com as presenças
vibracionais dos nossos mestres e o apoio de grandes
espíritos que apoiaram todo esse trabalho.
Entenderemos, de fato, a verdadeira espiritualidade,
esta, consagrada pela luta de espíritos em plano astral
para toda essa implantação.



 Nas próximas reuniões públicas, traremos as
conversações, os entendimentos da vida além-túmulo e
também de desdobramentos e consequências a que o
espírito se submete, numa trajetória errônea entre
pensamentos ignorantes, sem conhecimnto, sobre os
vícios que atolam a humanidade e uma gama de
situações rotineiras que acontecem no planta-escola
Terra.
  
 Vamos elucidando e esclarecendo cada reflexo para
aquele que presenciar, possa internalizar para sua
mudança interior, olhem meus amigos, que beleza, não? 
  
 É uma beleza podermos levar todo esse conhecimento a
população mundial.
 
 Ainda teremos muitos ajustes, muitas novidades e
diretrizes mas chegamos a base principal e essa teremos
que levar com a bandeira da coragem, com
determinação e entendimento. 
  
 Assim complementamos um ciclo, de lutas, estudo
dedicação e amor ao próximo.
 
 Sempre em frente, com a bandeira da espiritualidade, a
verdadeira, racional e científica cristã.
 
 Deixo a todos a minha mentalização de paz e
tranquilidade, Sonia Faria que encerra eta reunião.
 



Por vezes sentimos que aquilo que fazemos
não é senão uma gota de água no mar. Mas o

mar seria menor se lhe faltasse uma gota.
Madre Teresa de Calcutá

https://www.pensador.com/autor/madre_teresa_de_calcuta/


 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO
DE DESDOBRAMENTOS DIURNA EM 07/06/2024.
 
 
 Meus amigos, minhas amigas, venho hoje aqui
reforçar duas mensagens do astral superior, passadas
por dois grandes espíritos que hoje fazem parte da
nossa pleiade do astral superior. 
 
 Um dêles, nosso amigo, nosso irmão, Bezerra de
Menezes, que nos orienta a cuidarmos dessa máquina,
nosso corpo que usamos para interagir aqui neste
mundo-escola. Como ele disse, nos orientando,
cuidemos do nosso corpo com uma alimentação
saudável e regrada, atividades físicas regulares pois
muitas doenças surgirão, até aquelas irradicadas há
muito tempo, voltarão.
  
 Por isso meus amigos, devemos estar preparados,
devemos estar fortes para que possamos continuar
com este grande trabalho que estamos fazendo.
 
 Um outro espírito que nos orienta, Chico Mendes, que
devemos cuidar também dessa nossa casa, este
planeta-escola. O mar, os rios, os animais, pois agindo
assim, construirremos um mundo melhor para os
nossos descendentes; nossos filhos, nossos netos e
outros que virão, pois o planeta-Terra passa por um
momento muito turbulento.



 Nossa casa (Terra) está doente, porém, ainda temos
tempo de recuperá-la, mas temos que ter consciência
e cuidar dela. 
  
 Estejamos sempre presentes em lugares que nos
sintamos bem, próximos de plantas, animais; troquem
energias com esses seres da natureza; estas são
energias que os fortalecerão cada vez mais.
  
 Com as mudanças que estão havendo neste grupo;
com as orientações que estão vindo do astral-
superior, necessário se faz que estejamos fortalecidos,
não só o corpo, mas também o nosso espírito, para
que possam dar continuidade a este grande trabalho
de amor, com todos crescendo cada vez mais,
alcançando maiores níveis, visando atingir o ápice da
nossa evolução e assim, possamos executar nosso
trabalho com muito amor, podendo alcançar a todos
no planeta Terra.
 
 Divulguem e compartilhem as mensagens que aqui
são dadas, por isso, atentem para estas orientações,
cuidem do seu corpo, da máquina que usamos aqui
na Terra para interagir e cuidem da nossa casa, do
mar, da natureza, dos animais e demais seres
terrestres.
 
 Com essa orientação, com meu abraço fraternal,
insisto, que sigam essas orientações, Sonia Faria que
encerra esta reunião.



Quem julga as pessoas não tem tempo
para amá-las.

Madre Teresa de Calcutá

https://www.pensador.com/autor/madre_teresa_de_calcuta/


MENSAGEM DE CATULO DE MATTOS RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE DESDOBRAMENTOS NOTURNA EM
07/06/2024.
 
 Amigos, é com muita satisfação que venho cumprimentá-los
pelo vosso trabalho, pela vossa abnegação de cumprirem os
vossos deveres de levar a verdade e o esclarecimento a
todos; a trazerem espíritos que encontram-se em
sofrimento na atmosfera fluídica da Terra.
 
 Observamos o quanto é trabalhoso o vosso desempenho
pois todos com o corpo físico têm que lutar pela
sobrevivência do dia a dia. A matéria fica debilitada pois a
vida no planeta Terra exige muito, as energias fluem muito
negativas, as intempéries atingem o corpo fisico e o tempo
deixa as pessoas estressadas, correndo de um lado para o
outro.
  
 Nós da pleiade do astral superior, estamos sempre a olhar
por vós para que tenham força, clareza e muita luz espiritual
para continuarem nas vossas trajetórias evolutivas pois cada
um de vós aqui esta com este objetivo, de evoluir o vosso
espírito pois todos são espíritos em evolução e vós, com
todo este preparo e empenho, formaram este grupo para
continuar a luta pela verdade. 
 
 Na luta dos empreendimentos que nosso mestre Jesus que
deixou e deu àqueles grandes espíritos para continuarem a
verdade aqui neste plano, portanto, não esmoreçam,
continuem firmes, cuidem da saúde fisica e mental e nós,
continuaremos a olhar por vós, aceitem nossas
mentalizações, Catulo de Mattos que encerra por Sonia
Faria.
  



Solidários, seremos união. Separados uns dos outros seremos
pontos de vista. Juntos, alcançaremos a realização de nossos

propósitos.
Bezerra de Menezes

https://www.pensador.com/autor/bezerra_de_menezes/


 MENSAGEM DE MARIA COTTAS RECEBIDA EM REUNIÃO
PÚBLICA MATUTINA EM 09/06/2024.
 
 Meus amigos, é sempre com enorme prazer que
venho, através desta corrente, trazer estas
manifestações.
 
 A disciplina, o conhecimento, o dever e as obrigações,
fazem parte das tarefas, tanto dos espíritos como dos
seres encarnados. Sabemos que não é nada fácil
manter a disciplina e as obrigações porque aqui neste
mundo Terra, existem tantas diversões , tantas coisas
que fazem os seres humanos seguirem para caminhos
diferentes.
 
 O espírito vêm determinado a reencarnar com uma
pré-programação e através dos pais, da família, do
meio no qual vive, do seu corpo, que começa a evoluir,
resgatando suas faltas, seus erros; este é o objetivo do
espírito quando encarna na Terra mas, infelizmente,
meus amigos, o planeta é de muita guerra, guerra
espiritual, onde todos vivem uma batalha por dia em
seus pensamentos. 
 
 Se não têm uma familia equilibrada, se não têm um
pensamento equilibrado, o ser humano, muitas vezes
cai, de tal maneira que fica a mercê da inferioridade e
esta pode levá-lo muitas vezes a caminhos diversos nos
quais o espírito não era pra ir.



 Nós da pleiade do astral superior irradiamos, através
dessas reuniões, através de lares onde pais com
pensamentos elevados, onde lares disciplinados,
onde se façam regularmente as irradiações, nós
irradiamos. 
 
 Estamos sempre atentos a tudo o que acontece em
seus lares, nós nunca abandonamos, estamos sempre
em atenção completa e através destas reuniões, onde
todos mantém o pensamento elevado, onde todos
mentalizam para o Bem, é onde a espiritualidade
superior se manifesta e pode passar suas
comunicações para ajudar a humanidade. 
  
 Espalhem meus amigos, espalhem as coisas boas,
certos de que ninguém pode ser ajudado se não
desejar, porém, cada um de nós faz a sua parte.
 
 Não podemos deixar de lembrar que em cada família
sempre têm uma criança, um adolescente, um
espírito que está ali nas suas lutas. 
  
 Existe muita nomenclatura, muitos nomes de
síndomes dadas a estas crianças, só que é mais fácil
designar nomes de síndromes do que tocar no
desequilíbrio familiar. 
  
 Pais, prestem atenção nos seus filhos, nos seus
adolescentes e prestem atenção em si mesmos.



 Que responsabilidade de uma família quando abraça
um espírito que vêm a este mundo para evoluir.
Evoluam juntos, estudem juntos; procurem mostrar a
este espírito o seu verdadeiro caminho. 
  
 Não temos uma fórmula certa, mas temos a fórmula
do amor, de ser honesto, a fórmula de seguir os
caminhos do Bem.
 
 Procurem, pais, interagir com seus filhos, procurem
pais, interagir na alma, no espírito familiar e não
abandonem jamais o dever se ser educadores,
educadores de espíritos porque esta é a obrigação de
vocês.
 
 O planeta Terra estará sempre evoluindo, espíritos
sempre aprendendo e nós sempre mentalizando boas
lições e vibrações.
 
 Agradeço por estar aqui nesta reunião mgnífica, pelo
esforço de todos e por estarem sempre mentalizando
o Bem para o planeta, encerra Maria Cottas por
determinação de Sonia Faria.



Sem Jesus uma flor tem mil espinhos com Jesus um
espinho tem mil flores
Bezerra de Menezes

https://www.pensador.com/autor/bezerra_de_menezes/


 MENSAGEM DE JOANA DE ANGELIS RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA MATUTINA DE 10 06 2024.

  
 Meus amigos e minhas amigas, venho aqui parabenizar a todos,
elogiando o trabalho que vocês vêm reaizando e incentivá-los para
que continuem firmes e fortes. Este grupo vêm crescendo cada
vez mais e crescendo também a responsabilidade.
  
 Muitos virão aqui, muitos do astral superior virão somente
agradecê-los e incentivá-los para que continuem com este grande
e maravilhoso trabalho; peço também, meus amigos, cuidado pois
quanto mais aumenta este grande trabalho e suas
responsabilidades, os ataques também acontecerão; estejamos
todos preparados; estaremos sempre junto a vocês.
  
 A inferioridade não está satisfeita com este trabalho, irão atacar
algumas vêzes o grupo todo, outras tentarão com indivíduo por
indivíduo, sejam médiuns, dirigentes, mentalizadores e
apoiadores, um por um, peço que vigiem sempre seus
pensamentos, elevando-os, a cada vez, com forte intenção para o
Bem, assim poderemos continuar com este maravilhoso trabalho.
  
 Meus amigos, continuem firmes e fortes... o grupo aumentará,
novos médiuns surgirão, por isso, estejamos fortes para que
possamos continuar com este belo trabalho pois assim nos
auxiliam sempre para que continuemos arrebatar espíritos
inferiores.
  
 Deixo aqui meus parabéns e os incentivos de que continuem
sempre assim, elogiando-os para que, fortalecidos, continuemos
sempre, preparados contra os eventuais ataques. Fiquem com o
meus parabéns, incentivos e carinho, Joana de Angelis que por
Sonia Faria, encerra esta reunião.



Espírito algum construirá a escada de ascensão
sem atender às determinações do auxílio mútuo.

Bezerra de Menezes

https://www.pensador.com/autor/bezerra_de_menezes/


 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO DE
DESDOBRAMENTOS NOTURNA DE 10/06/2024.
  
  
 Apoiados na dedicação de todos, apoiados nesta
corrente e na frequênca, já tão explicada, a frequência
alfa que ora trabalhamos, continuaremos dando
continuidade as modificações necessárias à adaptação
de todos para as incurssões mais fortes que faremos a
partir deste momento.
  
 Neste trabalho de desdobramentos, já foram todos
orientados sobre a beleza, brilhantismo e do sucesso
que estamos tendo no socorro de espíritos
desencarnados que trafegam por este planeta, sem
nenhum conhecimento da vida além-túmulo.
  
 Explicamos que daríamos novas diretrizes por serem
necessárias para que esta corrente fluídica, nesta
frequência, possa estar totalmente estabelecida no
planeta-escola Terra.
  
 As intuições, como sempre alertamos, estão sendo
colocadas em prática, explicamos os fundamentos
desde o início. Escolhidos como formadores de
correntes, os médiuns treinados e treinando para
melhor servirem na frequência alfa, então, essas novas
diretrizes que serão colocadas em prática, temos
certeza, trarão a melhoria dessas incurssões; mais
fortalecidos, escolhidos dentro dos que melhor estarão,
para o momento dos trabalhos mediúnicos, e assim,
buscaremos mais e mais espíritos que necessitam deste
trabalho.



 As reuniões de desdobramentos continuarão como
estão sendo feitas, porém, com a necessidade de mais
médiuns no trabalho, para dar a oportunidade aos
espíritos de desabafarem as suas mazelas e poderem
neste momento, estarem sendo esclarecidos através
dos próprios médiuns pela telepatia e sendo
decantados através de espíritos que trabalham com o
grupo, assim seremos mais eficazes no trabalho de
incurssões.
  
 Tiraremos um dia da semana para as orientações
superiores, com a escolha de 3 a 4 médiuns para
darem as orientações superiores, podendo assim,
espíritos se manifestarem com mais força pela
corrente fortalecida e os instrumentos mediúnicos nos
trabalhos semanais, trarão os reflexos inferiores com
mais qualidade, trazendo esses reflexos mais
profundos e continuaremos dando as incurssões
necessárias às instituições espiritualistas para que elas
se soergam e estejam fazendo o trabalho necessário
de desdobramentos e asim, com estas novas
diretrizes, chegaremos, como dito anteriormente, a
lugares muito mais obscuros que tiveram exemplos
em reuniões anteriores sobre como isto funciona.
  



 Com esse aumento de segurança, faremos, com
certeza, um trabalho mais abragente no planeta-
escola Terra. 
  
 Todos devem estar preparados para estas novas
diretrizes, pois estaremos sempre orientando,
intuindo e ao lado de todos para que essa corrente se
fortaleça mais e mais. 
  
 Tal segurança se faz necesária, pois já estamos
trabalhando com a grande ferramenta que é a
internet, então, precisamos estar cada vez mais
seguros para o bem de todos.
  
 Com esta orientação, deixo a miha satisfação e um
abraço fraternl, Sonia Faria que encerra esta reunião.





 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA RECEBIDA EM
REUNIÃO DE DESDOBRAMENTOS DIURNA DE
11/06/2024.

  
 Várias vêzes temos trazido palavras incentivadoras,
para que possam firmar cada vez mais nesses
luminosos trabalhos que estão sendo feitos, a cada
reunião executada. 
  
 Com muita força e coragem, observamos o incentivo
deste grupo, cada vez mais coeso para a execussão
desses trabalhos e aumento da luz astral que durante os
digníssimos e luminosos trabalhos que estão estão
sendo executados com muita firmeza e dedicação e com
a esperança de alcançar o objetivo que foi tomado com
a decisão dos espíritos e que cada vez mais estão junto
de todos, entrelaçados com o engrandecimento destes
trabalhos.
  
 O mundo inteiro precisa dessa dedicação de cada
reunião com a certeza e firmeza, estamos a ver o
encorajamento de todos para que possam alcançar o
objetivo e o farol luminoso que está sendo cada vez
mais aumentado pelos trabalhos executados por este
grupo, pela decisão tomada, este é o nosso objetivo.



 Por isso, estamos muito satisfeitos pois estes
trabalhos estão envolvendo todo o planeta Terra,
principalmente nas zonas mais escuras, pois precisam
de muito esclarecimento espiritual, daí porque
estarmos sempre unidos, para que cumpram cada vez
mais seus deveres espirituais, deveres estes, escalados
por todos nos mundos superiores.
  
 Podem ter a certeza que o exito é constante e a
luminosidade estará sempre junto de todos, pois ela
cintila durante estes trabalhos, levando
esclarecimento para todo o planeta Terra, que muito
necessita. Estamos sempre juntos, com incentivos
luminoisos para que possam ter a firmeza clara do
dever cumprido.
  
 E aí deixamos a todos nosso envolvimento superior e
nossas fervorosas irradiações, por Maria Thomazia
que por Sonia Faria, encerra esta reunião.



O Amor vencerá sempre, e, por isso, a dor será
motivada a desaparecer de nosso ainda atribulado

caminho.
Dr. Bezerra de Menezes

https://www.pensador.com/autor/dr_bezerra_de_menezes/


 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO
PÚBLICA DE LIMPEZA E ESCLARECIMENTOS
ESPIRITUAIS NOTURNA DE 11/06/2024.
 
 
 Participaram desta reunião, espíritos na sua trajetória
evolucionária em desacordo com as Leis Universais. 
 
 Buscam conhecimento e não encontram, não sabem
o que fazer pois não conhecem o pensamento, não
entendem como funcionam as Leis Universais, então,
trafegam pelo planeta-escola Terra sem condições de
completar a sua encarnação. Se movem de um lado
para o outro, influenciados pelos espíritos que aqui se
quedam na atmosfera fluídica da Terra e passam a
perturbá-los nas suas mazelas não concluidas na
encarnação.
 
 Trabalham, estudam mas não se conhecem como
força espiritual, não sabem utilizar o pensamento de
forma adequada para que a condução da sua
encarnação seja proveitosa e com sucesso; aí, os
desatinos acontecem, os acidentes acontecem
juntmente com reminicências de um passado, onde
trouxeram para a vida atual, os débitos para serem
solucionados mas encontram no caminho as
dificuldades inerentes ao planeta-escola, sem
conhecimento, não conseguem ultrapassar estas
barreiras, então, se perdem na densidade vibracional
que o planeta-escola têm.



 O papel do espírito encarnado é se conhecer como
força e matéria, buscando entender sua essência,
buscando reformulação necessária para o
aprimoramento e o entendimento da sua vida neste
planeta. 
  
 Assim, estas reuniões de esclarecimento espiritual
trarão esses conhecimentos para que esta encarnação
seja proveitosa e de sucesso. Promovendo o sucesso e
o bom pnsamento para que tudo corra à contento.
 
 Estejam todos atentos pois o caminho da evolução
necessita atenção e conhecimento, principalmente
entendimento de como funciona o pensamento. Esta é
a chave da sabedoria. 
 
 Levamos os conhecimentos para que todos
promovam uma boa evolução.
 
 Com essas orientações deixo o meu abraço fraternal
e encerro esta reunião, Sonia Faria.





 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA NOTURNA DE 13/06/2024.

 
 O Espiritualismo Racional e Científico Cristão, no
seu pioneirismo, na sua vanguarda vêm esclarecer
espíritos em desequilíbrio, que não se conhecem
como Força e Matéria, que paralisam a sua evolução
devido a grande densidade fluídica do planeta-
escola Terra. 
  
 Arregimentados, caminham desnorteados em
desequilíbrio psíquico, influenciados por uma gama
enorme de espíritos ignorantes, que não se
conhecem, que perderam seus corpos físicos sem o
menor conhecimento do que seja a vida fóra da
matéria.
  
 Caminham buscando soluções para os seus
problemas e não encontram pois a materialidade
exacerbada domina a população no planeta-escola
Terra.
 
 
 É preciso um sacudimento forte, é preciso a
Verdade, objetiva e clara para que despertem para a
verdades vida espiritual e consigam mudar o rumo
da sua encarnação.



 O Espíritualismo Racional e Científico Cristão vêm
preencher esta lacuna, trazendo através desta grande
ferramenta chamada internet, o sacudimento necessário
para aqueles que procuram soluções para o caminhar
neste mundo. 
  
 Encontrarão suas respostas precisas e objetivas para
poderem caminhar com segurança, entendendo que a
vida não é a correria aos bens materiais, que a vida é
muito maior do que a dos ganhos fáceis, que a vida é
pura de beleza, quando se encontra o esclarecimento
espiritual.
 
 Gradativamente, vamos levando através desta
ferramenta, esta clareza de conhecimentos e
entendendo como funciona o pensamento, a maior
força a disposição do ser encarnado. 
 
 A maioria dos habitantes do planeta-escola Terra, não
conhece a força do pensamento, não conhecem a
melhor maneira de utilizá-lo, de forma benéfica para si e
o seu semelhante. 
  
 Esta lacuna será preenchida dentro destes
conhecimentos que ora são explicados através de
instrumentos apoiados pela pleiade do Astral Superior,
levando a Luz do entendimento, levando apoio àqueles
que necessitam e podem ter certeza de que estes
conhecimentos chegarão aos quatro cantos do planeta,
iluminando, clareando as mentes que ora estão na
escuridão da materialidade.
 



 Caminhemos juntos, unidos para o esclarecimento
espiritual, para que a humanidade perceba e se
reconheça como uma fagulha de luz caminhando
neste Universo em busca sempre da Luz espiritual.
 
 Fazemos o Bem sem olhar a quem, fazemos estes
sacudimentos através dos conhecimentos deixados
pelo grande mestre Luiz de Mattos, sacudindo almas
soerguendo e elevando àqueles que necessitam.
 
 Com estes esclarecimentos, deixo o meu abraço
fraternal e encerro esta reunião, Sonia Faria.





 MENSAGEM DE LUIZ DE MATTOS RECEBIDA NA
REUNIÃO INAUGURAL DE MENSAGENS E
ORIENTAÇÕES ESPIRITUAIS EM 15/06/2024.
 
 
 
 A força espiritual voltada para os trabalhos aqui, está
fortemente amparada pela pleiade do Astral
Superior. Essa espada voltada para a verdade,
absolutamente esclarecedora, forma mentes com
objetivos e propósitos voltados para a ajuda mútua.
 
 Esclarecemos as diretrizes, todas observadas através
de intuições, foram colocadas de forma a que todos
compreendessem a verdadeira espiritualidade.
Fomos vagarosamente intuindo para que os médiuns
se estabilizassem e confiassem nas nossas intuições.
Mostramos, através da verdade o sacudimento
necessário à espiritualidade. Aqueles que não
entenderam que era preciso a humildade para o
fortalecimento espiritual sairam.
 
 Quantas lutas tivemos no mundo, quantas lutas
enfrentamos para fundamentar uma doutrina
verdadeira e agora ela se soergue de forma
magnífica.
  



 Sempre orientamos e avisamos que todos se
preparassem pois iríamos desmistificar muitas
situações. Mostrar com a clareza e objetividade os
esclarecimentos espirituais.
 
 Sempre estaremos presente com a espada da verdade
com a clareza necessária nos ensinamentos.
 
 Todos puderam observar no ano de trabalho, o quilate
dos espíritos que aqui se manifestaram, dando o seu
apoio, inclusive o Mestre Maior, Jesus o Cristo, pela
intenção voltada pelo Bem sem olhar a quem, sem
interêsses financeiros, sem interêsses do ego,
simplesmente na forma de ajudar. 
  
 Porquê lhes explico, espíritos que estão aqui presentes,
estão completamente desligados daquilo que é a ilusão
do mundo material, por isso essa conexão verdadeira e
clara, onde os médiuns observam tudo e escutam
nossas palavras.
 
 Nossa alegria é entender a satisfação dos que não
foram calados para trazer nossa voz novamente.
 
 Daqui para frente, meus caros amigos e companheiros,
estaremos presentes com grandes almas, fortalecendo a
cada um e trazendo o meu legado objetivo e claro,
desmistificando situações onde cabeças e mentes
incautas proibiram-nos de falar, proibiram-nos de dizer a
Verdade com receio e o medo de melindrar espíritos
ignorantes, fazendo crueldade ao seu irmão em
essência.



 É preciso firmeza, é preciso estar com o bastão firme
e sacudir esses espíritos para que retomem a
consciência do dever, esse dever que todo espírito traz
do seu mundo mas na densidade do planeta,
escorregam e passam a estar nas ilusões desse
mundo de escolaridade.
 
 Essa bandeira está definitivamente plantada neste
mundo através de espíritos corajosos que se uniram
num grupo, no qual estava programado nos mundos
astrais superiores, assim meus amigos, a força
espiritual está reconectada e aqueles que não
entenderam, que não compreenderam de fato o que
Padre Antonio Vieira colocou, estarão sujeitos a seu
próprio livre-arbítrio e a sua possível decadência
moral.
 
 Esta é a palavra e a voz daquele que plantou no
planeta-escola Terra a verddeira espiritualidade, o
Espirithismo Racional e Scientífico Christão.
 
 Com essa força espiritual, deixo a minha satisfação e
que todos tenham confiança em si e esperem
melhores dias e melhores orientações daqui para
frente.
 
 Deixo o meu abraço e repito novamente, a minha
satisfação pessoal de estar ao lado de vós, nessa
grande reunião de hoje, inaugural, para a voz da
Espiritualidade Superior, Luiz de Mattos encerra esta
reunião.



O que eu mais queria agora era o teu abraço no
meu abraço, meu pequeno mundo no teu mundo e

todo o meu amor poder te dar... ah, a distância!
Priscila Silva

https://www.pensador.com/autor/priscila_silva/


 MENSAGEM DE PADRE ANTONIO VIEIRA RECEBIDA
EM REUNIÃO PÚBLICA DE LIMPEZA E
ESCLARECIMENTOS ESPIRITUAIS REALIZADA EM
16/06/2024.
 
 
 Para ascendermos ao nosso mundo de origem,
necessitamos estar em plenas condições vibracionais
e psíquicas. Cumpridores dos nossos deveres
traçados em mundos superiores; meus caros amigos,
nem sempre isso acontece porque o espírito quando
adentra a atmosfera fluídica da Terra, enfrenta várias
vibrações e obstáculos que vão tenta atrapalhar o
seu andar neste planeta, principalmente se não tiver
os conhecimentos espirituais, pois êle trás o
conhecimento adquirido em encarnações passadas
mas, necessita aprender e entender o funcionamento
da evolução, daí porque termos escolas
espiritualistas para que isso possa acontecer, porém,
nem todos conseguem chegar a uma escola
espiritualizadora. 
 
 Em planos astrais superiores, programados já a
partir de estratégias para este acontecimento, nesta
ferramenta que ora utilizamos, o acesso será muito
mais rápido.



 Tudo está programado para que essas reuniões possam
abranger e alcançar todos aqueles que necessitam e tenho
certeza, que já estão procurando, para entender quando
programamos a corrente fluidica em mundos atrais
superiores, já tinhamos a intenção e a programação de um
trabalho como este.
 
 Nos mundos astrais, tudo vemos e tudo prevemos e já era
prevista a integração desta grande ferramenta para ajudar
espíritos a entender a sua trajetória e se entender como
uma partícula de Força e Matéria.
 
 Os trabalhos são abrangentes e necessitamos de força
espiriual, como aqui encontramos, para este trabalho
dignificante.
 
 Quantos espíritos, neste momento, estão sendo ajudados
para que possam alcançar os seus mundos de origem. Luiz
de Mattos deixou um legado para que todos entendam a
objetividade destes trabalhos racionais; esclarecendo de
forma clara e definitiva a todos aqueles que adentram nas
nossas reuniões e que daqui para frente irão observar
estes trabalhos por esta grande ferramenta que é a
internet. 
  
 Olhem a evolução chegando a todos os cantos do planeta-
escola Terra. 
 
 Esta esteira fluídica brilhante que leva todo este
conhecimento para a humanidade em geral. Trilhar este
caminho, meus caros amigos, é de grande importância,
como sempre elucidamos e como sempre deixamos que
observem estes trabalhos espiritualizadores para o
crescimento daqueles que precisam e que não fiquem
quedados aqui na atmosfera fluídica da Terra, quando
chegar a hora, por falta de conhecimento de como funciona
a vida além túmulo.



 Portanto, meus amigos, já há os conhecimentos
espiritualizadores, que aqui colocamos neste mundo,
para o congraçamento de todos, respeitando todas as
religiões, respeitando tudo aquilo que está neste
planeta para o crescimento de todos e entendendo
que, para cada grau de espiritualidade haverá conexão
mental correspondente, na forma de entendimento
das religiões existentes.
  
 E assim, trabalharemos juntos para que este alcance
seja o mais rápido e abrangente possível, pois a
humanidade não pode mais esperar. Aqui estamos
juntos para este trabalho dignificante.
 
 Com essa orientação, deixo a minha satisfação
espiritual, Padre Antonio Vieira que encerra por Sonia
Faria.





 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO PÚBLICA DE
HIGIENE E ESCLARECIMENTOS ESPIRITUAIS NOTURNA DE
18/06/2024.

 
 
 Os esclarecimentos espirituais devem ser precisos e mostrar
como funciona a origem do pensamento, como se processa,
como atingem na postura dos seres humanos na Terra.
 
 O pensamento é a vibração do espírito, o pensamento bem
educado, trabalhado e esclarecido, traz uma tranquilidade
relativa ao planeta-escola Terra para a adequada condução da
evolução do ser.
 
 Os conhecimentos precisam ser alargados, para que os sêres
humanos compreendam os fatores que podem levar as tragédias,
que ocorrem, devido aos seus pensamentos estarem
demasiadamente voltados à materialidade e, principalmente,
quando estão inseridos os vícios, que podem levar aos desastres
que ora se observam no planeta-escola Terra.
 
 A maioria das trajédia que acontecem, em que o ser humano
irresponsavelmente se utiliza dos vícios, para poder relaxar,
prejudicam a si e aos seus irmãos em essência. Muitas vêzes,
gerados em sentimentos negativos, como o ciúme, um dos mais
perniciosos e negativos sentimentos, alteram a corrente
sanguínea que leva até o cérebro certos pensamentos que
atravancam a glândula pineal e esta, desgovernada, promove
sensações que vão denegrir a capacidade e a dignidfade daqueles
que ingerem substâncias tóxicas.



 Meus caros amigos, é de grande importância que as
pessoas conheçam os seus pensamentos e possam
entender como funcionam as nuances da vida fora da
matéria, ou seja, os espíritos que, retidos na atmosfera
fluídica, influenciam aqueles que estão encarnados em
um corpo físico; mostrando, através das situações de
conflito trazidas nas nossas reuniões, como funciona
toda esta problemática. 
 
 Os esclarecimentos espirituais dados, trarão aquele
conhecimento aos que necessitam deste, fator
importante na evolução espiritual. Tenhamos
consciência do trabalho a ser realizado, com força
espiritual e coragem pois a humanidade mergulha
com grandes dificuldades, na materialidade, por falta
de conhecimento.
 
 A prática de higiene mental feita nessas reuniões,
com os pensamentos elevados, trazem aos espíritos,
as intuições necessárias para que possam se soerguer
e mudar a vela, da direção de suas encarnações neste
mundo.
 
 Sejamos firmes na condução do bastão, para que esta
realidade chegue a quem necessita e precisa de
acolhimento, pois a humanidade precisa
urgentemente ter este conhecimento, ou seja, como
funcionam os pensamentos, sua origem e como
proceder, combatendo (harmonizando) os
sentimentos negativos e principalmente, aqueles que
são influenciados pela espiritualidade inferior,
podendo levar os seres encarnados aos vícios, ao uso
de drogas tóxicas.



 A prática de higiene mental que é realizada nestas
reuniões, trará àqueles que elevam seus pensamentos
com regularidade aqui no planeta Terra, mesmo que
seja rezando ou pedindo a Deus uma Luz, estarão
sendo acolhidos e intuidos para que suas situações
possam melhorar, conduzindo melhor a atual
encarnação, aproveitando adequadamente esta
estadia no planeta-escola Terra.
 
 Com essa orientação, deixo o meu abraço fraternal e
encerro esta reunião, Sonia Faria.



Não exijas dos outros qualidades que
ainda não possuas.

Chico Xavier



 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIAO
PUBLICA ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 20/06/2024
 
 Quando iniciamos um diálogo, precisamos ter
respeito com o nosso compaheiro ali presente.
Precisamos entender e respeitar toda crença que o
companheiro professa. O entendimento precisa ser
de forma pacífica e harmônica, porém, quando não
se tem o entendimento e o esclarecimento
espirituais, esses conflitos se tornam uma verdadeira
arma contra o seu irmão em essência.
 
 Sem o conhecimento da vida fóra da matéria, os
ânimos se alteram e as influências negativas de
espíritos quedados na atmosfera fluídica da Terra,
incitam aquele que mais negatividade têm na sua
essência e assim muitas vêzes, se perde uma
encarnação por um conflito que poderia ser
amenizado com um diálogo harmonioso.
 
 Assim caminha a humanidade. Sem conhecer a si;
como poderia conhecer o seu irmão em essência?
 
 O caminhar precisa ser harmonioso e tranquilo para
que as intuições possam se aflorar para o
entendimento da situação presente, por isso a
importância de se levar o conhecimento para a
humanidade se conhecer como força e matéria,
como um espírito encarnado num corpo físico, para
melhor entendimento sobre sua jornada
evolucionária no planeta-escola Terra.



 O adequado entendimento de suas vibrações, o
funcionamento da escala evolutiva, como funciona
o trabalho para sua própria evolução, conhecer a
necessidade da disciplina e principalmente,
conhecer o Espiritualismo Racional e Científico
Cristão, que norteará aqueles que necessitam se
melhorar como pessoa, para se lapidar, para
alcançar um grau a mais de evolução na sua
encarnação.
 
 Precisamos levar o conhecimento, precisamos
sacudir almas para que a evolução seja mais
tranquila, amena, fortalecendo aqueles que nos
procuram e elucidando de forma harmoniosa com
o acolhimento daqueles considerados verdadeiros
espiritualistas, mostrando as realidades
espirituais, firme e com coragem.
 
 Aqueles que buscam elevar os seus pensamentos,
que buscam tratar seu irmão com cordialidade,
despertarão muitas almas que transitam pelo
planeta-escola Terra. 
  
 Um abraço acolhedor, uma palavra amiga para
despertar e assim vamos caminhando, levando a
verdadeirsa espiritualidade aos quatro cantos do
planreta-escola Terra.



 Buscar sempre a harmonia entre todos, o
esclarecimento, a força de vontade sempre voltada
para o Bem com elevação de pensamentos e asism
conseguiremos, juntos, levar estes esclarecimentos,
soerguendo almas, levantando os cambalidos pela
materialidade exacerbada que assola o planeta-escola
Terra.
 
 Seguiremos a rota traçada com coragem, com força e
assim esclarecendo, amenizando os conflitos existentes
no planeta-escola Terra.
 
 Com essa orientação, deixo os meus fluidos
fortalecedores para que todos sigam sempre na senda
do Bem, soerguendo e levantando almas que se
deixam levar pela materialidade execessiva no planeta-
escola Terra, Sonia Faria encerra esta reunião.





 MENSAGEM DE PADRE ANTONIO VIEIRA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 22/06/2024.
 
  
 A satisfação continua na pleiade do astral superior,
estamos todos unidos na pavimentação da nova
espiritualidade... essa pavimentação está atingindo o ápice
que precisa ser estabelecido. 
  
 A nossa corrente fluídica, adequadamente estabelecida,
trará essa grande Luz para a humanidade, essa Luz para o
esclarecimento e o entendimento da vida espiritual. Essa
pavimentação fortemente intuida ao médium fidedigno à
espiritualidade, que a traçou em mundos astrais, essa forma
de trabalho tão inovadora, pioneira para que o crescimento
da humanidade seja objetivo com a espiritualidade
verdadeira inserida no dia a dia do ser humano.
  
 Quando Luiz de Mattos alertou que cada lar seria uma casa
racionalista, com espíritos esclarecidos, está aí a prova!
  
 As intuições dos mundos astrais chegam; aqueles que
estão antenados nas suas convicções, aqueles que
entendem e já trouxeram uma bagagem da espiritualidade,
traçam seu caminho e não se desviam dêle; assim
aconteceu, com percalços, com manipulações, expulsões,
seguiu em frente aquele que foi designado para estabelecer
esta estrada, que ainda não está totalmente pavimentada
pois necesitamos ainda de adequações que fortaleçam
instrumentos mediúnicos, que fortaleçam dirigentes, que
fortaleçam aqueles que irão trazer a palavra do astral
superior. Então, meus amigos, essa pavimentação está
trilhando e brilhando na espiritualidade.



 Elucidamos que iríamos desmistificar muitas situações e estão
presenciando estas desmistificações através dos reflexos que
são passados pelos nossos instrumentos mediúnicos; espíritos
retidos no tempo terreno há milênios, soldados enfronhados
em catacumbas que não conseguiam adentrar devido a grande
obscuriodade do planeta, pelos pensamentose os mentais
marcados pelo sentimento do ódio e dos conflitos.
  
 Desmistifcaremos, entre reis e rainhas, que não cumpriram as
suas missões como deveriam e precisavam do apoio dos
soldados abnegados para retirá-los da atmosfera fluídica do
planeta Terra. Isso não é uma utopia meus amigos, está sendo
provado dia após dia pela fidedignidade dos nossos
instrumentos mediúnicos à pleiade do astral superior.
  
 Não foram ouvidos mas estão sendo, hoje, fiéis àquilo que foi
traçado nos mundos superiores.
  
 Vamos adequar ainda muitas situações que virão através das
intuições, pois traçar este caminho e ajudar àqueles que estão
trabalhando com a boa vontade e o amor pela humanidade
requer estratégias de trabalhos com a vibração planetária.
  
 Nem sempre esta vibração dá condições à espiritualidade
superior adentrar a estes ambientes e intuir; por isso, sempre
alertamos para se manterem na disciplina, principalmente os
instrumentos mediúnicos que trarão a nossa palavra e darão
voz à espiritualidade superior para que esse trabalho seja cada
vez mais fundamentado no planeta-escola Terra.
  
 Com essa orientação, deixo a minha satisfação espiritual e a
minha fortaleza para que todos permaneçam fortes e convictos
daqueilo que intuem, Padre Antonio Vieira.





 MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 22/06/2024.
 
  
 Com a estrada luminosa que está sendo criada através
dos trabalhos valorosos deste grupo coeso e
comprometido com as leis universais, vamos trilhando
este caminho para aqueles que virão encarnar no
planeta possam encontrar um direcionamento melhor
para seguir os seus propósitos escolhidos nos mundos
astrais.
  
 Vamos todos trabalhando com muito amor, com a
certeza nessa estrada luminosa que estão seguindo,
principalmente àqueles, como disse, para os espíritos
que virão a encarnar, encontrarem um direcionamento
melhor para fazer os seus percurssos espirituais neste
plano físico.
  
 É uma beleza o início dessa trajetória no plano físico
pois os espíritos que virão encarnar, chegarão com um
propósito luminoso para levar adiante os seus
compromissos astrais originados nos seus mundos.
  
 Muita força e coragem nestes trabalhos pois estamos
todos juntos a fazer com que esta estrada luminosa se
encontre cada vez mais retilínea, principalmente, como
dito, para que os espiritos que estão nos seus mundos
astrais programando uma encarnação de êxito nos seus
direcionamentos escolhidos.
  
 Deixamos a todos o engrandecimento desses trabalhos
com muito amor espiritual, deixo-vos, Maria de Oliveira.
  



Crê em ti mesmo, age e verá os resultados.
Quando te esforças, a vida também se esforça para

te ajudar.
Chico Xavier



 MENSAGEM DE ZILDA ARNS RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 22/06/2024.
  

  
 Meus amigos, mais uma vez venho aqui, não sei se
posso mas farei um pedido, pelas nossas reuniões e
diretrizes que estão sendo colocadas em prática, vejo
que aumentaram a potência, esta corrente fluídica
está cada vez mais forte. 
  
 Peço humildemente a elevação de pensamentos
direcionados às nossas crianças e adolescentes que
hoje desencarnam muito cedo, precocemente, devido
as guerras, catástrofes naturais, as doenças e, sem
noção do que está acontecendo, eles ficam retidos na
atmosfera fluídica no entorno do planeta Terra, por
isso meus amigos, peço humildemente uma atenção
especial a estes espíritos, por Zilda Arns.





 MENSAGEM DEMARIA THOMAZIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 22/06/2024.
  
  
  
 Meus amigos, é um grande prazer estar nesta reunião.
Hoje venho fazer uma advertência. Nós, do astral
superior, estamos neste trabalho assim como todos
vocês, dando apoio, intuições, sempre trabalhando, só
que a energia, as vezes sutil, as vezes grandiosa,
necessita muito da elevação do pensamento e como
nestes novos trabalhos a energia é muito alta, estamos
arrebatando espíritos há muito tempo quedados na
atmosfera fluídica do planeta Terra. 
  
 O planeta está passando pela transição, arrebatamos
todos os espíritos que aqui há muitos séculos estão. Há
necessidade dessa limpeza, ela é necessária para que o
planeta faça essa transição, só que, meus amigos,
necessitamos do pensamento elevado de todos os
participanres da reunião.
 
 Que todos os que trabalham, vanham com seus
pensamentos elevados, que os seus problemas fiquem
de fora deste trabalho e elevem a sua energia pois
estamos trabalhando numa frequência muito alta. 
  
 Jesus Cristo quando veio a este planeta, vibrava em mil
hertz, nenhum ser humano vibra nessa frequência, por
onde êle andava, sua energia distribuia curas, para se
ter uma idéia meus amigos do quão contaminado está
este planeta.



 Precisamos deste grupo para esta missão, para limpar
todos os cantos deste planeta Terra, todos unidos pelo
mesmo objetivo.
  
 Haverão momentos de enfraquecimento dos seus
pensamentos, a sua vontade ou a sua missão mas
aqueles que estão unidos numa única frequência,
estamos falando de frequência onde conseguiremos
atingir todos os cantos do planeta, mas para isso,
precisamos que teham todos os pensamentos voltados
aos médiuns, para não desequilibrá-los na hora do
trabalho e para isso necessitamos da elevação dos
pensamerntos , direcionados a cada comunicação que é
dada dentro deste grupo.
  
 Façam diariamente a sua higiene mental, a higiene física
e a higiene espiritual pois estão num trabalho muito
sério e nós aqui da pleiade do astral superior estamos
engajados a trabalhar nesta missão e para que cada vez
mais, possam receber comunicações de espíritos de todo
canto do planetamas com energias muito pesadas, por
isso necessitamos de alta frequência dos pensamentos.
  
 Dediquem-se muito aos trabalhos deste grupo, todos
que entram, não importa em qual função estejam, a
vibração têm que ser única, alta vibração, como
planejamos trabalhar.
  
 Conto com a boa vontade de todos para cumprirem esta
missão, na qual todos estão designados;elevem os seus
pensamentos e façam uma limpeza em todo o seu corpo
fluídico, encerro Maria Thomazia.



Cada dia que amanhece assemelha-se a uma
página em branco, na qual gravamos os nossos

pensamentos, ações e atitudes. Na essência, cada
dia é a preparação de nosso próprio amanhã.

Chico Xavier



 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA RECEBIDA EM
REUNIÃO PUBLICA DOMINICAL DE 23/06/2024.
  
  
 Somos uma doutrina espiritualizadora da humanidade,
formada por espíritos encarnados em um corpo físico
que se propuseram a agregar solidariedade, amor e
compaixão àqueles que sofrem. Uma doutrina nova,
porém, antiga nos seus alicerces, que promove a ajuda
mútua àqueles que necessitam, tanto encarnados como
desencarnados.
  
 Formamos uma corrente fluídica na qual, estabelecida
em mundos astrais superiores, compleamente
designada por Padre Antonio Vieira, fundamentada na
frequência alfa, na qual os arrebatamentos e ajuda são
fortes e agregados de muita ternura, carinho e amor
àqueles que não conseguiram ultrapassar as barreiras
da materialidade. 
  
 Esta grande corrente fluídica, crescendo a passos largos
e mostrando aos espíritos que ficam retidos, a Luz
espiritual, onde possam se apoiar e serem conduzidos
aos seus mundos de origem e, também, para aqueles
que ainda estão encarnados em um corpo físico,
daremos orientações e posturas de como se
conduzirem na vida, para alcançarem um grau evolutivo
e acionar sua trajetória evolucionária com mais precisão
e objetividade, através dos ensinamentos que Cristo
deixou na Terra, codificados através de espíritos que
vieram ao planeta Terra, como Luiz de Mattos, para que
essa evolução seja mais certa, mais objetiva e porque
não, prática.



 Conhecer como funciona o pensamento, conhecer
como as influências negativas podem atrapalhar o
caminhar neste planeta-escola Terra, além da
depressão e os pesamentos de tristeza que também
podem atrapalhar a sua trajetória.
  
 Paulatinamente, iremos mostrando, através de
reuniões diuturnas para que a humanidade conheça a
espiritualidade verdadeira, aquela que dá o
direcionameto e o entendimento da sua vida neste
planeta-escola. Através de soldados fidedignos,
conhecedores e estudiosos desta grande causa
espiritualizadora, traremos noções fundamentais a
todos.
  
 Tenho certeza que este trabalho, através dos fluidos
superiores irão despertar mentes, sacudir almas e
trarão grandes conhecimentos para a humanidade em
geral.
  
 Com essa orientação, deixo o meu abraço fraternal,
Maria Thomazia que por Sonia Faria encerra esta
reunião.





 MENSAGEM DE PINHEIRO GUEDES RECEBIDA EM REUNIÃO
PÚBLICA NOTURNA DE 25/06/2024.
  
  
 O estudo da farmacologia está a pleno vapor no planeta-
escola Terra. Estudos avançados vêm aprimorando os
cohecimentos, através de muitas intuições que os
pesquisadores da área científica da farmacologia estão
recebendo. Trata-se de um estudo avançado meus amigos.
  
 É preciso entender a relação da mediuniade, glândula pineal
e a medicação. Quando esta compreensão estiver
amadurecida, bem planejada e atenta, muitos dos problemas
mentais que hoje acontecem, serão sanados de forma
tranquila, mas a prioridade para este entendimento, são as
técnicas espirituais empregadas de forma objetiva, através
dos estudos espiritualistas como os que acontecem neste
grupo.
  
 O ser humano precisa entender que é um espírito e como tal
têm deveres a cumprir, traz do seu mundo astral toda uma
gama de reminiscências do passado, que precisam ser
compreendidas. Não adianta conhecer só a técnica da
farmacologia se êle não conhecer sobre a evolução espiritual.
  
 É preciso se entender como uma partícula de Força, como
espírito e trabalhar o seu mental através do conhecimento da
realidade espiritualista que, na maioria das situações o ser
não se conhece como Força, como espírito; êle mesmo não
acredita em espírito mas êle é um espírito encarnado em um
corpo físico, entre células e órgãos programado
especialmente para a evolução aqui no planeta-escola Terra.
Um trabalho magnífico, elaborado pela InteligênciaUniversal.



 Se o ser não se reconhece como espírito, ficará cada
vez mais difícil entender o funcionamento dessa
glândula tão pequena e tão cheia potencialidades
como a glândula Pineal. 
  
 Através destas reuniões, vamos elucidando e
esclarecendo este funcionamento, ou seja, entre a
vida espiritual do ser encarnado e a glândula Pineal
de tamanha importância para a evolução do ser no
planeta-escola Terra.
  
 Através de outras vertentes espiritualizadoras, temos
conhecimentos profundos e científicos sobre toda
esta dinâmica (vede Glândula Pineal - Dr. Sérgio Felipe
no Youtube), corpo físico - glândula Pineal -
espiritualismo.
  
 Quando o ser humano compreeder a sua função e
conhecer a vida fóra da matéria, sem misticismos, o
ser humano dará um salto qualitativo na sua
evolução espiritual.
  
 A humanidade em geral é tão sectarista que acredita
que a vida no planeta-escola Terra é só adquirir
crescimentos materiais.
  
 É preciso, porém, ser amplamente divulgado que o
ser encarnado em um corpo físico é um espírito em
evolução, em crescimento, para tanto, precisa se
conhecer, seu interior, seu mental, o funcionamento
dos seus sentimentos.



 Através de situações de conflito elaboradíssimas pela
presidente astral deste grupo, espíritos que trabalham
em conjunto, trarão claramente estes conhecimentos,
vagarosamente, compreenderão o funcionamento de
toda esta dinâmica, portanto, meus amigos, a partir da
limpeza e higienização do corpo fluídico, o ser estará
apto a entender todas as dinâmicas da espiritualidade
e assim vamos levando o conhecimento da
espiritalidade verdadeira, objetiva e prática para o
conhecimento da humanidade.
  
 Deixo a todos o meu abraço fraternal, Pinheiro
Guedes que por Sonia Faria, encerra esta reunião.



A prova suprema é o dom da vida, até ao
ponto de aceitar a morte para testemunhar

a fé em Jesus Cristo” (Carta Encíclica
Redemptoris missio, 1990)



 MENSAGEM DE MARIA COTTAS RECEBIDA EM REUNIAO
ESPIRITUALISTA PUBLICA NOTURNA EM 27/06/2024.
  
  
 Meus amigos e minhas amigas, venho aqui parabenizá-los pela
grande mudança nas reuniões, as orientações que foram
dadas sobre as mudanças solicitadas, fizeram grande efeito,
nossos trabalhos estão crescendo cada vez mais, as correntes
fluídicas estão sendo fortalecidas e podemos auxiliar,
arrebatando mais espíritos retidos aqui no nosso planeta
Terra.
  
 Cada um de vocês está cada vez mais dando um passo para a
sua evolução; vocês estão crescendo, suas auras estão sendo
iluminadas cada vez mais, porém, meus amigos, fiquem
atentos com relação as ações do astral inferior, pois irão nos
atacar cada vez mais intensamente, por isso, peço que
continuem com os pensamentos elevados, continuem com os
estudos, não permitam que esta luz que envolve a cada um de
vocês diminua, ao contrário, que essa luz, cada vez mais
aumente, para que possamos iluminar e envolver todo o nosso
planeta-escola Terra.
  
 Fiquem sempre atentos, sempre que precisarem de nós, a
partir de ataques do astral inferior, façam uma irradiação,
chamem por nós e estaremos lá.
  
 Mais mudanças, mais orientações serão dadas pois temos a
certeza de que vocês irão acolhê-las e trabalhar sempre firmes
e fortes para o crescimento deste grupo. Fiquem atentos
sempre, estão cada vez malhores.
  
 Com esta pequena orientação, deixo o meu abraço fraternal,
Maria Cottas que por Sonia Faria, encerra esta reunião.



A vida humana é sagrada e inviolável em
cada momento da sua existência, inclusive
na fase inicial que precede o nascimento”

(Encíclica Evangelium vitae, 1995)



 MENSAGEM DE LUIZ DE MATTOS RECEBIDA EM
REUNIÃO DE 29/06/2024.
 
  
 Abro esta reunião de elevadíssima frequência, para
fortalecer-vos nesta caminhada de grandes luzes
para a humanidade. As luzes do esclarecimento, que
irão nortear espíritos que estão vindo ao planeta-
escola Terra com uma evolução avançadíssima e
precisam ser bem direcionados, para que sua
evolução seja completa, trazendo exemplos de ajuda
para aqueles que ainda caminham na escuridão do
materialismo.
  
 Espíritos fortes, mas que precisam estar bem
orientados na família e na espiritualidade, sem
impecílios que os levem ao fracasso desta mesma
encarnação. Se todos os que trabalham conosco
nessa luta para o arrebatamento de espíritos retidos
na atmosfera fluídica da Terra há séculos e mesmo
milênios, para que se sorergam e se livrem do peso e
da densidade vinbracional do planeta-escola Terra
pelos seus próprios pensamentos.
  
 Adequamos esta frequência denominada alfa, para
que esse acesso aos espíritos inferiores seja mais
ameno, mais tranquilo, para que esses espíritos
sejam libertos das suas amarras mentais e dos seus
sofrimentos. 
  
 Estamos pavimentando a estrada para a nova era
neste planeta-escola Terra, com os objetivos
didáticos de vasto entendimento para as novas
gerações.



 Parece aos olhos de poucos que essas reuniões são
pequenas, que não vão levar a nada, quanto engano,
quanta melediscência, quanta hipocrisia meus
amigos. 
  
 Esta espiritualidade aqui praticada é uma
espiritualidade consciente, renovadora e convicta,
levando a “Bandeira da Verdade” para aqueles que
confiaram nas suas intuições e acreditaram na sua
consicência carregada de luzes e conhecimentos
adquiridos em vastas encarnações, trazendo estes
conhecimentos, sensibilidade e percepção para ajudar
a humanidade como um todo.
  
 Pavimentamos esta estrada com alicerces fortes,
cimentada pela convicção daqueles que confiaram em
si, que confiam na Espiritualidade Superior, que
sabem o que estão fazendo e que não levam a
hipocrisia a ninguém, somente a verdade sofrida, pois
não acreditam e preferem mistificar situações que
não condizem com a verdade.
  
 Juntos estaremos nessa estrada trilhando o caminho
e a beleza da espiritualidade, trazendo estes espíritos
que, no caminho da encarnação, surgirão no planeta-
escola Terra como luzes a trazer modificações e
renovações, portanto, meus amigos, esta ferramenta
com que hoje trabalhamos, atrairá jovens que
precisam conhecer a verdade espiritualizadora da
humanidade, tendo regras, somente para pavimentar
a corrente fluídica para podermos elucidar e trabalhar
com grande confiança na espiritualização da
humanidade.



 Estarei sempre presente quando necessário for para
fortalecer nesta luta terrena, de grandes embates mas
onde espíritos fortes estarão aptos a trabalhar por esta
causa de grande luminosidade e esclarecimentos
espirituais.
  
 Sejam fortes pois estaremos a cada dia através de
mentalizações fortalecendo-os para que possam trazer
a nossa palavra de esclarecimentos e fortalecimentos
espirituais e assim, pavimentando esta estrada da
verdade que chegará aos quatro cantos do planeta, Luiz
de Mattos.



Raros são aqueles que olham com os próprios
olhos e sentem com a própria sensibilidade.

Albert Einstein



 MENSAGEM DE MADRE TERESA DE CALCUTÁ RECEBIDA
EM REUNIÃO DE 29/06/2024.

  
  
 Queridos irmãos, olhem a beleza da natureza, a beleza
dos campos, em cada flor a vida e a esperança de um
dia melhor, cuidem desse planeta pois ele é a vossa
casa e aqui todos estão em busca da sua evolução
espiritual. Veja em cada animalzinho a pureza do seu
olhar, a inoscência do amor que ele trás a todos os
seres humanos que necessitam de tanta paz e de tanta
esperança de dias melhores.
  
 Cuidem de nossas crianças que estão sendo tão
maltratadas pelos seus progenotores, que o amor
perdure, que o amor seja o mestre de todos que a luz
brilhe sobre vossos espíritos.
  
 Todo o trabalho que aqui está sendo feito é muito
corajoso, sigam em frente com muita paz, com muito
amor, cuidando da vossa saúde e tendo consideração
para com toda a natureza e com todo o planeta, Madre
Teresa de Calcutá.





 MENSAGEM DE JOANA DE ANGELIS RECEBIDA EM
REUNIÃO DE 29/06/2024.
  
  
 Meus amigos, continuem firmes no propósito junto a
espiritualidade, elevem os seus pensamentos e sigam
em frente pois a caminhada é longa, estamos todos
com vocês.
  
 Que a energia do Astral Superior possa estar sempre
com todos vocês, iluminando os caminhos nesta
estrada de luz, de amor e de equilíbrio. Sigam em paz,
Joana de Angelis.



O mundo é um lugar perigoso de se viver, não por
causa daqueles que fazem o mal, mas sim por
causa daqueles que observam e deixam o mal

acontecer.
Albert Einstein



 MENSAGEM DE BEZERRA DE MENEZES RECEBIDA EM
REUNIÃO DE 29/06/2024.
  
  
 Meus amigos, é um prazer enorme estar novamente
aqui nesta corrente retificadora, venho por meio desta
corrente, falar sobre o corpo humano, que não é nada
mais que um instrumento do espírito para habitar este
planeta Terra no seu processo de evolução.
  
 Meus amigos, quero deixar bem claro que todos no
astral superior observam tudo o que acontece de uma
certa maneira, a realidade, de forma bem sutil em prol
da humanidade.
  
 Não fiquem preocupados com os efeitos que as drogas
e os farmacos fazem nos seus corpos, porquê o corpo
material têm um tempo de duração, diferente do
espírito que está sempre em evolução.
  
 O corpo vai envelhecendo, obtendo doenças, as vêzes,
muito pelo mau uso do seu livre-arbítrio pela
humanidade, pois o corpo humano, por ser matéria,
por ser elemento químico, vai se deteriorando e muitas
doenças, as vezes, necessitam de medicações muito
fortes e agressivas, assim como o câncer e outras
doenças, enfim, portanto, meus amigos, aqueles que
têm um bom esclarecimento, sabem que temos que
cuidar da nossa alimentação, embora na alimentação
encontremos muita química, devemos procurar os
alimentos mais naturais, é o mais correto para a boa
nutrição celular.



 Sabemos também, meus amigos, que muita alimentação
pode ser tóxica ao organismo e muitas vêzes, pessoas sem
o devido conhecimento acabam utilizando, mas faz parte
do processo de evolução neste mundo-Terra, tenhamos
consciência das várias fazes pelas quais passamos neste
mundo.
  
 Assim como a criança precisa de uma alimentação
adequada, medicações adequadas, vacinas adequadas,
assim como a juventude que modifica muito o seu sistema
neurológico e na madureza (velhice), preparando-se para
este mundo tão complexo, tão repleto de brigas, de ódios
mas temos sim, que termos um viver equilibrados, com
exercícios físicos, com bons pensamentos, praticando boas
atividades espirituais, sabemos que o corpo irá se
deteriorar, voltar ao pó e o espírito, volta ao seu mundo de
origem, onde a espiritualidade designada para o trabalho
de purificação do espírito estará a espera.
  
 Seja qual for a forma que tenha acontecido o desencarne
do ser humano, por doença, acidente ou seja qual for a
razão, meus amigos, o que eu quero frisar, nós do astral
superior, trabalhamos em prol dos avanços da Medicina,
tanto na área de intuições para cientistas, médicos,
fabricação de medicações, vacinas pois o corpo precisa
porquê é matéria e necessita dessas energias.
  
 Tenham consciência de que quando cuidam do corpo,
cuida-se do espírito, mas como ainda estão no planeta
Terra, usem a medicação com cautela, procurem
medicações naturais mas se o corpo exigir, façam o
tratamento pois aquele que não cuida nem do corpo e nem
do espírito é um suicida. 
  
 Procurem ter sapiência em sua vida terrena, guiando os
seus pensamentos para uma encarnação terrena saudável,
encerra Bezerra de Menezes por Sonia Faria.





 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIAO
DE 30/06/2024.
  
  
 Começaremos a nossa preleção para que a
humanidade em geral entenda o que é esclarecimento
espiritual. Meus caros amigos, o esclarecimento
espiritual é o entendimento da vida como um todo,
saber o que vêm fazer neste mundo, o chamado
planeta azul, onde espíritos encarnam para
desenvolverem a sua evolução espiritual.
  
 A maioria da humanidade não conhece como fazer este
caminho de forma segura, objetiva e com conhecimento
de causa; sabendo superar os obstáculos, enfrentar as
guerras existenciais que são inerentes ao seu currículo
espiritual.
  
 O planeta-escola Terra têm todas as lições necessárias
para que o espírito possa ultrapassar suas barreiras e
econtrar sua verdadeira essência. 
  
 Conhecendo-se como Força, que é o espírito e a
Matéria, a qual o espírito está acoplado
temporariamente para o seu crescimento. A Matéria é o
veículo que o espírito usa para caminhar neste mundo,
superando as suas próprias dificuldades com as lições
que são ministradas a cada passo, a cada obstáculo.



 Conhecer o seu corpo como uma roupagem onde
precisa estar o espírito para este caminhar. Conhecer
cada célula e suas funções, como funciona o
pensamento, pois este é o espírito em sua verdadeira
essência. Caminhando, entendendo as dificuldades e
sabendo utilizá-las em benefício próprio, vencendo cada
uma. Este vencer dará ao espírito a satisfação da lição
vencida e assim é o esclarecimento espiritual.
  
 Através destas reuniões, iremos mostrando
paulatinamente, mostrando seus significados, suas
angústias e como superar de forma prática e objetiva
com a ajuda de espíritos que, fóra da vida material,
passaram por todas as experiências e através destas,
com instrumentos mediúnicos apoiados em
trabalhadores na Terra e trabalhadores astrais,
elucidando e dando respostas através das preleções
superiores e dos reflexos que são passados através de
instrumentos mediúnicos treinados e preparados para
tal.
  
 Coninuemos firmes dentro da escala de evolução, para
que o esclarecimento espiritual seja uma verdade neste
mundo no qual espíritos encarnam para sua trajetória
evolucionária.
  
 Deixo a todos o meu abraço fraternal e encerro esta
reunião, Sonia Faria.
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